
 

 

 

  

INDICAÇÃO Nº 167, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2.014 

 
SENHOR PRESIDENTE 

 
JOSÉ NATAL PEREIRA, ANA BEATRIZ COSCRATO 

JUNQUEIRA E CECÍLIO JOSÉ PRATES, Vereadores à Câmara 
Municipal de Guaíra-SP, usando das atribuições legais que lhe são 
conferidas, vem indicar o que segue: 

 
   Indico ao Chefe do Executivo Municipal, após deliberação e 
despacho desta Presidência, na forma regimental, a retomada das tratativas com a 
empresa Kheiron Educacional S/S LTDA, com o objetivo de promover a  abertura da 
faculdade presencial em nosso município.  
 
   JUSTIFICATIVA: 
 

Tal pedido se justifica tendo em vista que tanto o ato de doação, 
quanto as obras realizadas no local já foram julgadas como regulares pelo Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo e pelo Ministério Público, sendo que toda população 
guairense sofre a falta deste importante empreendimento em nosso município. 

 
   

   Na oportunidade, apresento os protestos de estima e 
consideração. 

   Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 18 de novembro de 2014. 
 
 
 

________________________________________ 
JOSÉ NATAL PEREIRA 

Vereador 
 

 

 

________________________________________ 
ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 
 

 

 

________________________________________ 
CECÍLIO JOSÉ PRATES 

Vereador 
 


